

LA PETITE GERBILLE

Au moment où la gerbille tomba dans l'histoire de Cendrillon, elle se sentit dans un monde rempli de richesses et de couleurs: elle voyait tellement de couleurs et de paillettes qu'elle s'était perdue dans ce formidable conte. De même, elle aperçut plusieurs filles: trois qui étaient en train de se maquiller devant une coiffeuse, et une fille exclue portant des vêtements complètement déchirés et ruinés. Les épaules voûtées, la tête basse et le regard morne, celle-là essuyait les tables sans ouvrir la bouche et sans prononcer un mot. La petite gerbille s'approcha de la fille nommée "Cendrillon" et commença à lui parler: "Pourquoi ne te prépares-tu pas avec les autres filles là-bas?" demanda-t-elle. Cendrillon fut choquée d'entendre une gerbille parler, néanmoins, elle répondit: "C'est ma belle-mère et mes deux demi-sœurs. Depuis la mort de mon père, elles me détestent, et maintenant, elles se préparent pour aller au bal. La gerbille et sa nouvelle copine allèrent marcher autour du village. Soudainement, une fée apparut et agita sa baguette magique vers Cendrillon. Tout à coup, elle porta une robe magnifique et des talons, elle pouvait donc assister au bal, à condition qu'elle revienne à la maison avant minuit, ou bien, la magie prendra fin et tous ses vêtements redeviendront comme avant. Elle assista au bal avec sa meilleure amie la petite gerbille et dansa avec le prince de ses rêves. Heureusement, ces deux quittèrent avant minuit. Comme par magie, la gerbille retourna au même instant à son village et oubliera tout ce qui s'était passé avec elle. Elle marcha, et marcha dans le village et découvrit que les étranges ombres disparurent pour toujours. Les villageois furent tranquilles et destinés à vivre en paix et en sérénité, loin des ombres qui les dérangent tout le temps et sans arrêt.